



Direktübertragung Bruder-Klausen-Messe am 22. Juli

Beitrag

Am Donnerstag, den 22. Juli 2021, um 11 Uhr lädt der Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss zu der Bruder-Klausen-Messe ein, die als digitales Angebot von der Pfarr- und Wallfahrtskirche Sachseln nach Hause übertragen wird. Der Link zum Livestream ist <https://bruderklaus.com>.

Foto: Hötzelsperger – Besuch aus der Wildenwarter Pfarrgemeinde 2019

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Corona
2. Online-Veranstaltung
3. Sachseln
4. Schweiz